

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] EPUISAY - Société EPUISAY ENERGIE

Date :Tue, 9 Jan 2024 10:40:27 +0100

De :Emilie LAGOUTTE

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour ,

J'écris à ce jour pour manifester mon mécontentement .Je suis opposé à la dérogation Espèces Protégé. Je ne comprends pas que de nos jours nous puissions faire passer des projets qui ne sont que financiers avant des espèces protégées.Il faudrait peut être se poser les bonnes questions: est ce que ce projet est bien rentable ?Vont elles produire assez d' énergie en comparaison à l' investissement ainsi que tout ce que ça implique ? (disparition d' espèces protégées dans le secteur, destruction du paysage, perte financière sur les biens des habitants les plus proches) A part le côté financier , qui va rapporter à certain , je ne vois pas la rentabilité....

Et j' aimerais poser une autre question: aimeriez vous avoir un parc éoliens à côté de votre maisons?

Je pense qu'il est tant de voir autrement, l' aspect financier mène cette société au désastre, tout est dirigé par l' argent, on est prêt à construire des choses qui n'améliore rien mais qui vont rapporter à des société qui seront prêtent "à tuer père et mère pour s' enrichir !!!!"

Merci de prendre conscience de cette réalité .

Lagoutte Emilie